
様式第 8号（第 9条関係） 

 

丹波篠山市入札監視委員会議事録概要書 

（令和 3年度 第 2 回） 

 

開 催 日 令和 4年 1月 25日（火） 

開 催 場 所 丹波篠山市役所本庁舎 3階 301会議室 

出 席 委 員 委員長 東 泰弘 

委 員 澤 雅史、澤 大輔、大槻智美 

欠席委員 委 員 酒井扶美 

審議対象期間 令和 3年 4月 1日から令和 3年 9月 30日 

抽 出 案 件 総件数 6 件 
（備考） 

市長部局 

 

教育委員会部局 

 

上下水道部局 

 

一般競争入札 

指名競争入札 

一般競争入札 

随意契約 

一般競争入札 

指名競争入札 

 

1件 

1件 

1件 

1件 

1件 

1件 

一般競争入札 3 件 

指名競争入札 2 件 

随 意 契 約 1 件 

委員からの意見・質問 

1. 市立篠山東中学校大規模改修工事の入札後に設計内容

等を確認した参加業者がいたのか。 

2. 最低制限価格の算定式において、どの公契連モデル係数

を選ぶかは、各市町村の裁量によるのか。 

3. 南新町住宅空家解体工事の落札率が低い理由は何か。 

4. 西紀中央処理区統廃合管路接続工事の入札において、1

者無効となった理由は何か。 

5. 福住浄水場急速ろ過機用ヘッドタンク取替修繕工事の

入札参加者 2者の入札額の差が 2倍も開く理由は何か。 

6. 西新町地内住宅解体撤去工事は、南新町住宅空家解体工

事と同じ解体工事であるが、入札方式や担当課が違う理

由は何か。 

7. 西紀運動公園温水プール地中熱利用システムヒートポ

ンプ他修繕工事の修繕は、定期的に行っているのか。 

8. 西紀運動公園温水プール地中熱利用システムヒートポ

ンプ他修繕工事の見積金額の決定において、担当者と業

者の間で折衝があったか。 
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委員からの意見・質問に 

対する回答 

1. 当案件の入札参加者から入札内容に関する問い合わせ

はなかった。 

2. はい。本市は、最新モデル係数を採用しているが、昔の

モデル係数で運用している市町村もある。 

3. 解体工事は、その性質上施工しやすいことと時期的な要

因により多くの参加者が最低制限価格付近を狙った入

札により、落札率が低かったと考える。 

4. 見積金額よりも高い応札であり、制限付一般競争入札共

通事項の入札条件を満たしていないため無効とした。 

5. 機械の占める割合が大きく、落札者が安く仕入れられる

ことで差がついたと考えるが、付合いで入札しているよ

うにも感じ、入札の効果が発揮できていない様に感じ

る。ある程度業者数を確保するなど、入札方法を考えて

いかなければならない。この件は、担当課に持ち帰って

確認したい。 

6. 250万円以上の工事は制限付一般競争入札でその額に満

たない場合は指名競争入札となり、金額の基準から入札

方式が異なるため。市営住宅を管理する地域計画課が、

市所有建物を管理する管財契約課が担当課となり、解体

物件を取扱う担当課が異なるため。 

7. いいえ。当案件は、経年劣化による不純物の除去が主な

修繕内容である。 

8. 予算要求の際及び見積金額の決定時に内容を詰めるこ

とがあり、その段階で折衝があったと考える。 

 

委員会による意見具申 

又は勧告の内容 

 

抽出案件のうち、福住浄水場ろ過用ヘッドタンク取替修繕工

事指名競争入札は、今回の意見・質問を踏まえてこれまでの

経緯経過等を調査し、次回改めて審議する。その他の 5案件

については、すべて適切に執行されている。 

 

 


